



ゆうあい

2023(R5)年6月21日
豊岡市立豊岡小学校 学校だより
No.4 児童数348名

学校教育目標：『自分は自分を創る主人公』～なりたい自分をめざして～

命の『こえ』を聴き

「だれもが幸せに」を創る主人公になる修学旅行



6月11日・12日に6年生が広島方面に修学旅行に行ってきました。6年生が設定したテーマは、「命の『こえ』を聴き、「だれもが幸せに」を創る主人公になる」です。これまで、しっかりと深めてきた平和についての思いを胸に広島の地で平和学習を行いました。広島平和記念公園での平和セシモニーで見せてくれた子ども達の「声」に圧倒されました。その後の広島平和記念公園と資料館での班別活動でも「平和の声」や「仲間の声」に耳を傾けながら平和を創る主人公としての姿を見せてくれました。真剣に平和を願い、平和につながる行動を自分たちで考え実践する子ども達の姿を誇りに思いました。

その他の場所でも、行く先々で出会う人を大切にする子ども達の声が聞こえ続けた2日間でした。子ども達のおかげでとても気持ちの良い時間を過ごすことができました。

この修学旅行で仲間と一緒に本物に出会い、本物で知ること、本物で感じることを、本物で行動することの素晴らしさを改めて感じることができました。修学旅行での実践が日々の生活の中で生きる力として働き、子ども達の成長につながっていくことを楽しみにしています。

修学旅行の実施につきまして、保護者の皆様のご理解とお支えに心より感謝を申し上げます。皆様のおかげで修学旅行を無事に終えることができました。ありがとうございました。



オープンスクール、引き渡し訓練ありがとうございました

6月16日、17日にオープンスクールを実施しました。2日間で延べ820人を超える方に来校いただき、子ども達の様子を見ていただきました。授業だけでなく、給食や掃除の様子も見ていただき、学校での生活の様子もご覧いただけたことだと思います。ありがとうございました。

また、17日には、引き渡し訓練を実施しました。大災害が発生した際、子ども達を安全かつ確実に保護者の皆様へお渡しするための訓練です。コロナ禍で取り止めていたため久しぶりの訓練となりましたが、スムーズにご対応いただき無事に終わることができました。ご協力ありがとうございました。



演劇ワークショップを行いました

6月7日と8日の2日間、1、2年生が演劇ワークショップを行いました。演劇ワークショップは、豊岡市が進める非認知能力を高める取組の1つです。非認知能力とは、積極性や粘り強さ、忍耐力やコミュニケーション力といった数値では図りにくい能力のことで、子ども達の学びの土台になるものです。豊岡市では、その中でも、「やり抜く力」「自制心」「協働性」に焦点を当てた取組を進めています。

当日は、プロのファシリテーターの方に指導していただきました。1年生は、自分が変身したいものを演じ、何に変身したのか考え合いました。2年生は、キーワードをもとにグループごとに劇をつくり互いに発表し合いました。とても多くの工夫が見られ、子ども達の柔軟な発想やアイデアの素晴らしさに感心した時間でした。

非認知能力を高めるには、子ども達を「褒めること」「認めること」そして、一緒に「喜ぶこと」「楽しむこと」が効果的であると言われています。是非、ご家庭でもそんな場面をたくさんつくってみてください。



7月の主な行事予定

日	曜	主な行事
3	月	第1回学校評議員会
4	火	6年生租税教室（6校時） 代表委員会
5	水	1年生お話しママ なかよしフリー 3年社会見学
6	木	全校朝会 児童集会（環境美化・放送） 定時退勤日
10	月	地区別児童集会（2校時）
11	火	2年生パステル画教室（5、6校時）
12	水	期末個別懇談会（下）
13	木	期末個別懇談会（上） 定時退勤日
14	金	期末個別懇談会（中） お話しママ張替え
17	月	海の日
19	水	給食最終日
20	木	1学期終業式 定時退勤日
22	土	6年学P（竹野）
26	水	豊岡おどり練習19：00
8月の主な予定		1日(火) 豊岡おどり 11日(金) 山の日 13日(日)～15日(火) 学校閉庁日 28日(月) 2学期始業式

